

G.E.M. Skues

(Ago. 13, 1858 - Ago. 9, 1949)



Skues fue, sin duda alguna, uno de los más grandes pescadores de trucha que hayan vivido. Su gran éxito fue la invención de la pesca con la ninfa, un descubrimiento que sacó de su estancamiento de medio siglo a la pesca de truchas con mosca ahogada, y puso el cimiento para la pesca bajo el agua con mosca. El éxito de Skues no vino sin controversias y provocó lo que fue, quizá, la más amarga disputa en la historia de la pesca con mosca.

Las ideas demoledoras de Skues lo expusieron a un criticismo enorme, que supo tolerar con mucha gracia. Se salvó de serios ataques personales, en parte porque era un abogado con un carácter agresivo y en parte porque podía pescar bajo circunstancias que derrotaban a cualesquiera otros.

Pero el 10 de Febrero de 1938, ocurrió un evento extraordinario. En los años previos al resurgimiento del puritanismo de la mosca seca, Skues y sus partidarios estuvieron bajo fuerte y sostenido ataque.

En un típico gesto británico, el comité del "Fly Fisher's Club" convocó a un debate con el tema de la ética de la pesca con ninfas. El debate atrajo a numerosa audiencia que tomó un papel de honor en la pesca con mosca británica. A pesar del apoyo arreglado del lado de la mosca seca, la única oposición seria que tuvo Skues fue sostenida por Sir Joseph Hall, con un cuidadosamente razonado argumento en el cual cuestionaba a los partidarios de Skues con algo más que citas de lo dicho por Halford. Finalmente, se dejó campo abierto a Skues, quien tenía ya 80 años, quien tuvo que reflexionar que todo esto era un asunto extraño a pesar de toda la ira que se ventilaba sobre la ética de pescar con una pequeña mosca bajo el agua. La posición de la ninfa quedó asegurada, aunque las ondas del debate siguen propagándose y muchos ríos ingleses aún tienen regulaciones especiales para la pesca con ninfa.

